



HUGO PAUL

Explorateur de communautés

Hugo Paul est un explorateur de communautés. Après plus de 8 années à s'engager pour la Génération Climat, il se forge une conviction : "C'est à l'échelle des collectifs que nous pourrions mener les transformations sociétales et individuelles dont nous avons besoin."

Il part donc à la rencontre d'une diversité de communautés pour étudier et partager l'art de faire ensemble. Monastères, peuples autochtones, écoles alternatives... ses immersions nous reconnectent à l'incroyable puissance du collectif et nous enseignent les ingrédients essentiels de la coopération pour répondre aux enjeux de notre époque.

Son livre, *Faire Tribu*, est publié aux Éditions Eyrolles.

Hugo Paul, 27, is a passionate explorer of communities. After more than eight years of involvement with the Climate Generation, he came to a core belief: "It's through collective action that we can drive the personal and societal transformations our time calls for."

Driven by this conviction, he set out to meet a wide variety of communities to explore and share the art of living and working together. From monasteries to Indigenous peoples to alternative schools, his immersive journeys reconnect us with the extraordinary power of community, and reveal the key ingredients of cooperation needed to rise to today's challenges.

*His book, *Faire Tribu*, is published by Éditions Eyrolles.*